

社長メッセージ

2024年5月7日（火）

■「第三者割当増資」

皆様、こんにちは。ワクワクする楽しい新年度がスタートして、早くも約1ヶ月が経過し、ゴールデンウィークも明けました。皆様、お元気でお過ごしでしょうか？

本日、当社臨時取締役会において、第三者割当増資の決議（臨時株主総会での承認を条件）をさせて頂きました。割当先は、SUN ORGANIC FARM 株式会社（以下「SUN 社」といいます）です。SUN 社の代表取締役である佐々木康裕氏は、私の前職時代の後輩で、当社創業時から10年前まで、長期にわたって、私の右腕（当社の常務、副社長）を務めてくれていました。当社上場時の副社長です。彼とは、知り合ってから既に30年以上の付き合いになりますが、私自身、彼とは、とても深い信頼関係で結ばれていると思っており、彼に対して、非常に感謝をしております。

当社は、昨年6月末から、昨年の定時株主総会の決議により、新経営体制がスタートしております。4つのテーマ『地方創生』『インバウンド』『クリーンエネルギー』『わが国の技術等』を掲げて、投資事業及びソリューション事業を展開してきました。少々時間がかかりましたが、いずれのテーマについても、準備が整ってきました。

この4つのテーマへの投資事業及びソリューション事業を加速させ、社会的意義ある事業をカタチにして、当社の業績自体も良くするためにも、投資資金を大きく確保したいと考え、SUN 社の佐々木社長に相談したところ、新株予約権ならば受けますとの快諾を頂き、今回の第三者割当増資となりました。また、これまでの当社の第三者割当増資の際には、割当先に対して、かなり割安な有利な条件の価額での有利発行を行ってきましたが、今回は、佐々木社長から、現在の当社を支えて頂いている株主の皆様と同じ目線で協力したいと言って頂き、現在の株主の皆様と同じ株価（第三者割当決議日前日の終値：1株17円）を行使価格とする割当となりました。今回の佐々木社長のご対応を、本当にありがたく思っております。新株予約権が行使されれば、当社は68億円の投資資金・事業資金を確保できます。

当社経営陣は、株主の皆様と同じ方向を向き、当社の企業価値を上げて行くことに全力を尽くします。そのために4つのテーマに関する投資事業及びソリューション事業を成功させて、当社の業績を上げて行きます。五方良しの経営（①社員とその家族、②取引先・提携先とその家族、③既存のお客様と未来のお客様、④地域社会、特に高齢者と障がい者、⑤株主の皆様）を実践して、確実に結果を残したいと思っております。

今回の第三者割当増資をご承認頂く臨時株主総会を今月 5 月 29 日（水）に開催致します。株主の皆様とお会いできるのを、心から楽しみにしております。

代表取締役社長 前 田 健 晴



向かって右が SUN 社の佐々木康裕社長。左が前田。